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令和７年度（2025 年度）定時総会が 5 月３０日（金）午後１時からメイプルホールに

おいて開催されました。５月３０日時点の会員数 1,295 名のうち、出席者数 336 名と 

書面表決者数 493 名を合わせると 829 名の出席があり、盛会裡に行なわれました。 

多数の会員皆様にお越しいただきありがとうございました。 

定時総会では、令和６年度事業報告及び同収支決算の議案 2 件が可決承認されました。

また、令和７年度事業計画、同予算についての報告も行われました。 

 以上の議案審議の他、「表彰等に関する規程」に基づき、令和６年度新たに多くの高齢者

の就業機会の提供をいただきました３事業所、長年にわたり「地域委員」として活躍され

ました 2 名、「功労者表彰」として、90 歳以上の２名、センターに入会し、25 年以上在

籍されている 4 名の会員の皆様、「安全就業に貢献された職種班」として、屋外作業班・

植木剪定班に対して、表彰状、感謝状を贈呈いたしました。また、小ホールではセンター

の会員クラウドサービス相談会を設置し、会員の皆様が会員クラウドサービスの利用に関

する捜査の案内をお手伝いさせていただきました。 

  

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

公益社団法人箕面市シルバー人材センター 

令和 7 年(2025 年)６月５日発行 
会員数 1,295 名（男 818 名 女 477 名） 

TEL 723-8077  FAX 721-5315 

E-mail m-silver@hcn.zaq.ne.jp 

URL https://minoh-silver.jp 

484 号 

令和７年度 「定時総会」が開催されました 

黒山理事長挨拶 

当日の会場の様子 

LINE 登録ブース 

mailto:m-silver@hcn.zaq.ne.jp
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日時 ： ①６月１２日（木）、２６日（木） 

     ※午前１０時から正午まで 

     ②６月２０日（金）、７月２日（水） 

     ※午後１時から午後３時まで 

 場所 ：ふれあい就労支援センター ２階 

持ち物：ご自身で使用されているスマホ 

※予約制  お一人１５分程度 

 

会員クラウドサービスの操作が不慣れな方、普段使いで分からないことがある方等、 

気軽にお越しください♪ 

 

 

 

 

「会員クラウドサービス」相談会を開催します 

地域委員代表受賞 
川端崇会員 

90 歳以上代表受賞 
吉川潔会員 

在籍 25 年以上代表受賞 
松田定一会員 

植木剪定班代表受賞 
西村和久会員、本村正和会員 

屋外作業班代表受賞 
関口公男会員、日下正一会員 

感謝状代表受賞 
北大阪急行電鉄株式会社様 
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【地域委員就任のお知らせ】 
 下記の地区におきまして、地域委員が不在でしたが、新たに地域委員の方が決まりましたのでお

知らせします。どうぞよろしくお願いします。 
 

☆箕面第２-4 地区（牧落 3・4 丁目）・・・西尾 努 会員 

☆豊川第 3-1 地区（彩都粟生北・南）・・・尾﨑 久 会員 
  

【地区懇談会での質問事項について】 
令和６年度地区懇談会の中で、貴重なご意見やご質問等をいただきましたので、下記のとおりご

報告させていただきます。 
 

≪センター事業について≫ 
【要望】会員拡大について。一般的に、シルバーの仕事は低賃金であると思われている様に思う

が、最低賃金の引上げに準じて単価の見直しを行っている事を明示すれば、もっと会員募
集もしやすいのではないか。 

【回答】センターのホームページやＳＮＳを使い、一般の方にも就業情報が閲覧できる様にして 
います。センターのＰＲ方法については、今後も引き続き検討していきます。 

【要望】本部で行っている「スマホ教室」を、定期的に小野原多世代地域交流センターでも 
開催して欲しい。 

【回答】令和７年度は、小野原多世代地域交流センターでも開催します。 
【要望】止々呂美支所内に、シルバーの連絡箱を設置することが出来ないか。 
【回答】市に確認の上、改めて回答します。 
【要望】会員作品展について。作品を出展するにあたり、事務局へ作品を持参するのが大変に 

なってきたので、何か方法を考えて欲しい。 
【回答】作品展世話人会において検討します。 
【要望】会費の徴収方法について。地域委員の訪問による徴収や、銀行振込以外の方法を増やして

欲しい。 
【回答】現在、配分金からの引落しや口座振替による徴収方法について検討しています。 

令和８年度年会費の徴収方法については、決まり次第お知らせします。 
【要望】地域班を現状より細分化して欲しい。 
【回答】班の地域が広すぎるため地域委員の引き受け手がおらず、地域委員不在となっている 

地域もあります。現在、地域班見直し検討委員会において、地域委員の方の負担にな 
りすぎない様、会員数や地域の広さも考慮した地域班割りの見直しについても検討して 
います。新たな班割りが出来ましたらお知らせします。 
 

≪就業に関する内容について≫ 
【要望】社会的に人材不足と言われている中、センターの就業募集の内容に変化が見られない。 

もっと違う職種の仕事を見つけてきて欲しい。 
【回答】どのような職種を希望されるかセンターにご要望ください。 

会員の持つ資格を把握したうえ、役職員等が市内事業所を回り就業開拓に努めます。 
【要望】就業募集票の表記法について。清掃の仕事のうち、清掃場所に女子トイレが含まれて 

おり、男性の就業が不可なものは、あらかじめ記載するようにして欲しい。 
【回答】発注者の強い要望により条件がある場合は、予め記載するように改めます。 
【要望】止々呂美地区の市広報誌の配布業務について。止々呂美支所内にセンターの原付バイクを

配置することはできないか。 
【回答】市に確認の上、改めて回答します。 

地域委員会からのお知らせ 
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【地域班活動のご紹介①】 
 現在、箕面市シルバー人材センターでは、地域班として６８班があります。その中でも、活発に

活動をされている班がありますので、皆さまにご紹介します！ 

地域の会員さん同士で交流があり、とても楽しそうで良い集まりですね♪ 

 

 ～箕面第１の①-3 地区（箕面３丁目）～  

 箕面３丁目班（１８名）では、毎月２回、地域の福祉会主催の「コミュニティカフェ」を利用し

て班の皆さんでワイワイ楽しく和やかに情報交換会を行っています。毎回、地域委員山﨑さんが、

箕面３丁目の会員さんで作っている LINE グループで呼びかけをしてくれます。 

１００円のコーヒーを飲みながら、「〇〇へ行ったよー！」「現役の時には、こんな事があったよ

ー！」と毎回色々な話題が飛び交い、あっという間の２時間です。最近では、大阪関西万博に行っ

た話しや備蓄米の話しやら… 

 ６月は、１０日（火）平尾会館、２０日（金）北小会館にて予定しています。 

それぞれ１３時３０分～１５時３０分で入退場は自由です。興味のある方は、是非お越しください

ね！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今 月 の 就 業 相 談 日 

就業についての希望・悩みごと及び職種転換などの相談に応じます。 

特に未就業の方で、就業を希望される方は、是非就業相談にお越しください。 

【日  時】  令和 7 年６月２７日（金） 午後１時～午後３時 

【場  所】  ふれあい就労支援センター２階「相談室」 

【担  当】   

植木理事は、屋外作業班に就業されています。 

上記の職種にかかわらず、就業を希望 

される方はお気軽にお越しください。 

事務局担当 

植木 秀隆 理事 白川事務局次長 


